

Übertretungsanzeigen der Stadtpolizei Kloten nur noch mit QR-Code

Bis anhin erhielten die Gebüssten jeweils eine Ordnungsbusse (Übertretungsanzeige) mit Einzahlungsschein und dem Hinweis, um was für eine Übertretung es sich handelt. Ab dem 22. Juli 2020 wird die Stadtpolizei Kloten nur noch Ordnungsbussen mit QR-Codes aushändigen. Diese Übertretungsanzeigen enthalten keine weiteren Angaben mehr und werden ohne Einzahlungsscheine und entsprechenden Hinweis aushändigen, bzw. ausstellen.



Die Gebüssten haben die Möglichkeit den QR-Code mit der Kamera des Smartphones zu scannen und gelangen so direkt zum Online-Bussenschalter der Stadtpolizei Kloten (siehe [Anleitung Bussen QR Code](#)). Alternativ kann der Einstieg auch via bussen.kloten.ch erfolgen. Personen, welche den Online-Bussenschalter nicht nutzen möchten oder nicht können, werden wie bis anhin

30 Tage nach der Ausstellung der Ordnungsbusse eine Übertretungsanzeige mit Einzahlungsschein und den entsprechenden Hinweisen per Post erhalten.

Auf dem Online-Portal kann die Ordnungsbusse mittels Kreditkarte, Postfinance oder Twint bezahlt werden. Zudem erhalten sie die Möglichkeit gegen die Ordnungsbusse Einwand zu erheben. Es besteht aber auch die Möglichkeit mitzuteilen, wer mit dem betroffenen Fahrzeug unterwegs war oder einen Einzahlungsschein mit Referenznummer zu bestellen.

Nach wie vor ist es möglich, eine Busse direkt vor Ort oder am Schalter der Stadtpolizei Kloten bar zu begleichen.

Eine Anleitung über die neuen QR Code Übertretungsanzeigen können ab sofort auf der Website der Stadt Kloten heruntergeladen werden.